



## Dringend!!! -Schulpferd gesucht-

Hallo zusammen,

mein Name ist Susi und ich bin mit 23 Jahren das älteste Schulpferd im Stall. Seit ca. 15 Jahren lernen nun die Aller kleinsten bei uns im Verein das Reiten auf mir. Ich gehe ganz artig an der Longe, kann aber auch zwischendurch mal abgehen wie eine Rakete! Insgesamt habe ich mich für mein Alter recht gut gehalten. Dennoch möchte der Vorstand mich nun endlich in meinen wohlverdienten Ruhestand schicken. Leider ist es nur gar nicht so einfach, den passenden Ersatz für mich zu finden. Allerdings muss ich sagen, dass es einem als Schulpferd hier wirklich gut geht. Höchstens 3x wöchentlich reiten die Kinder auf mir und an den freien Tagen darf ich mit den anderen Pferden raus auf die Weide. Du kannst dich gern selbst davon überzeugen und einmal bei uns vorbei schauen!

Falls du also so ein tolles Pony kennst, ungefähr 1.40 Meter bis 1.50 Meter groß bist, artig an der Longe und in der Gruppe gehst und für unsere Anfänger geeignet bist, melde dich doch bitte bei uns.

Umso schneller geht es für mich zu den anderen „Oldies“ auf die Rentnerwiese...!DANKE!!!!

Eure Susi

